

memprediksi judul dan memprediksi gambar siswa membaca teks cerita. Keempat menilai ketepatan prediksi dan menyesuaikan prediksi, dalam penyesuaian siswa membaca teks mulai dari paragraf pertama sesuai dengan petunjuk gambar. Kelima guru mengulang prosedur 1 sampai 4, pada setiap tempat berhenti ketika membaca guru mengulang kembali ke langkah 4.

Dalam kegiatan pembelajaran bahasa Indonesia khususnya materi cerita anak dapat menggunakan strategi DRTA (*Directed Reading Thinking Activity*). Strategi DRTA (*Directed Reading Thinking Activity*) ini dapat memudahkan siswa dalam memahami isi cerita dan siswa dapat membuat prediksi tentang apa yang telah terjadi di dalam suatu teks sebelum siswa membaca cerita, hal ini dapat mendorong siswa untuk berfikir tentang pesan teks dan isi dari teks tersebut. Langkah ini juga dapat mendorong siswa berpikir sesuai dengan jalan pikiran mereka sendiri. Semua prediksi yang dikemukakan siswa, seorang guru harus menerimanya.

Guru mengamati siswa dalam merumuskan pertanyaan dan hipotesis, memproses informasi dan mengevaluasi. Guru mengamati siswa ketika membaca, dalam rangka melihat kesulitan yang dialami siswa dan menawarkan bantuan ketika siswa sulit berinteraksi dengan bahan bacaan.

b. Tujuan DRTA (*Directed Reading Thinking Activity*)

Tujuan penggunaan strategi ini adalah untuk memudahkan siswa dalam memahami isi cerita sehingga mendapatkan pengetahuan yang lebih luas lagi, Mengembangkan potensi dan daya pikir dalam memahami isi cerita dengan strategi DRTA (*Directed Reading Thinking Activity*) siswa dapat memiliki gambaran yang lebih luas terhadap materi yang akan dipelajari.

c. Tahapan Penggunaan Strategi DRTA (*Directed Reading Thinking Activity*)

Berikut ini merupakan tahapan dalam penggunaan strategi DRTA (*Directed Reading Thinking Activity*) pada pembelajaran bahasa Indonesia:

1) Membuat prediksi berdasarkan petunjuk judul

Guru menuliskan judul cerita yang dipelajari di papan tulis. Guru menunjuk salah satu siswa untuk membacakan judul di papan tulis, ketika salah satu siswa membaca guru memberikan pertanyaan pada siswa tentang judul tersebut bercerita tentang apa. Berikan waktu pada siswa untuk memiliki kesempatan memprediksi, semua prediksi siswa diterima meskipun belum sesuai dengan cerita. Pada saat siswa memprediksi diusahakan guru tidak membuat prediksi.

d) Peningkatan Pemahaman dengan Strategi DRTA (*Directed Reading Thinking Activity*)

Dalam peningkatan pemahaman dengan menggunakan strategi DRTA (*Directed Reading Thinking Activity*) ini dapat dilakukan dengan menerapkan strategi yaitu pertama membuat prediksi berdasarkan petunjuk judul, kedua membuat prediksi dari petunjuk gambar, ketiga membaca bahan bacaan, keempat melalui keterampilan dan menyesuaikan prediksi dan kelima guru mengulang kembali prosedur 1 sampai dengan 4. Peningkatan akan tercapai jika prosedur yang digunakan sesuai dengan strateginya. Sehingga siswa akan mudah memahami isi cerita. Dikatakan mengalami peningkatan jika siswa mampu menjelaskan, menceritakan dan menggambarkan cerita anak yang sudah mereka baca, serta siswa mampu mengerjakan tugas yang berkaitan dengan isi cerita. Dengan menggunakan strategi menjadikan siswa aktif dan mampu mengungkapkan pendapat terkait dengan cerita yang akan dipelajari.